

ANTRAG

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



26.01.2021

Bouldern in München III – Spielplätze mit Boulderanlagen ausstatten oder nachrüsten

Die Stadtverwaltung wird gebeten, bei der Neuanlage von Spielplätzen und der Sanierung/ Instandsetzung bestehender Plätze Boulderwände aufzustellen.

Begründung

Die Fähigkeit zu Klettern gehört zum natürlichen Bewegungspotential des Menschen. Um dieses möglichst fördern, ist es sinnvoll, auf den Spielplätzen der Landeshauptstadt München entsprechende Bewegungsangebote zu machen. So können die Kinder spielerisch ihre Fähigkeiten austesten und weiterentwickeln. Zudem ist dies ein gender- und sozialgerechtes Angebot, welches alle Kinder gleichermaßen anspricht.

Nicht jeder Spielplatz in München verfügt über Boulderwände oder sonstige Kletterangebote. Deshalb sollte bei der Neuanlage von Spielplätzen eine Boulderwand eingeplant werden und bei den bestehenden Plätzen ein weiteres Angebot hinzugefügt werden.

Sabine Bär (Initiative)

Stadträtin

Jens Luther

Stadtrat

Matthias Stadler

Stadtrat

Ulrike Grimm

Stadträtin

Alexandra Gaßmann

Stadträtin